
Conférence des Jeunes – Eté 2008 COURIR VERS LE BUT

11. Entrer dans l'expérience de la vie

Ps. 133:3; 1 Tim. 3:15; Gal. 5:19-23; 1 Cor. 11:29; 1 Cor. 12:10; Mat. 23:23; 2 Cor 2:14-15; Hébreux 
4:12; Cant. 1:4; Jean 7:39; Mat. 17:20

Certains d'entre nous se demandent sans doute comment faire pratiquement fructifier le talent que le 
Seigneur nous a confié. Tout d'abord, il faut savoir ce qu'est un talent; pour cela, nous devons connaître la 
vie. Nos dons naturels ne comptent pas beaucoup pour lui. Le talent dont nous parlons ici est un talent qui est 
en revanche un vrai trésor aux yeux du Seigneur, et la seule chose qui est d'une si grande valeur, c'est sa vie! 
Il a simplement déversé sa vie en nous. En plus de notre vie naturelle, nous avons reçu cette vie qui est sans 
l'ombre d'un doute quelque chose de précieux, une vie tellement riche qu'on ne peut pas en mesurer la valeur. 

La vie peut être employée de tellement de manières différentes que c'est très difficile de la résumer. Par 
cette  vie  nous  pouvons  passer  par-dessus  des  murailles  –  que  nous  avons  nous-mêmes  bâties.  Nous 
comparons ce que nous sommes et ce que nous devrions être, et là apparaît déjà la première muraille: « Y 
arriverai-je ou pas? » Et tu te rends compte que tu ne parviens pas à te changer. Que fais-tu alors? Dis-tu: 
« Je ne peux pas »? Ou alors: « Je ne veux pas ?» Si tu reconnais que tu ne peux pas mais que tu demandes 
au Seigneur sa grâce, alors c'est possible. Si tu dis que tu ne veux pas, alors tu ne vas jamais atteindre le but.

La  vie  peut  être  exprimée  de  tellement  de  manières,  dans  tant  de  choses,  qui  vont  être,  si  nous 
l'acceptons, l'expression de la vie. Beaucoup de frères et sœurs ont été transformés; immédiatement après 
avoir été sauvés, ils ont changé leur style de vie. Tout va changer si tu as la bonne attitude, car l'expression 
de la vie sera là. Considère ta vie! Peut-être que le Seigneur te montre une chose qui doit changer. Et alors tu 
le feras non pas parce que quelqu'un t'a dit que tu dois changer quelque chose, mais parce que le Seigneur te 
le montre. Parfois ce sont des circonstances extérieures qui te le montrent, ou ton chef; parfois, c'est une 
situation  avec  un professeur  ou dans  ta  famille  qui  attire  ton  attention  sur  des  choses  qui  peuvent  être 
changées par la vie. Frères et sœurs, la vie nous transforme. C'est un immense don de Dieu!

Dans la Parole, il y a deux arbres, mais trois sortes d'hommes. Combien de sortes d'hommes se rattachent 
à l'arbre de la connaissance du bien et du mal? Une seule: qu'ils soient bons ou mauvais, tous les hommes 
sont morts! C'est pour cela que nous annonçons l'Evangile, pas pour que les hommes soient meilleurs mais 
pour qu'ils reçoivent la vie. Ils doivent d'abord voir leur vrai besoin: la vie. S'ils ne croient pas au Fils de 
Dieu, c'est un péché. Les deux autres sortes d'hommes appartiennent à l'arbre de la vie. Les premiers sont 
ceux qui, comme les vierges sages, ont de l'huile dans leur lampe, mais aussi de l'huile dans des vases, ce 
sont ceux qui ont deux talents, ou cinq, ou même un, et qui les font valoir. La troisième sorte d'hommes, ce 
sont les cinq vierges folles. Elles sont vierges, c'est-à-dire qu'elles ont vraiment été purifiées par le Seigneur. 
Elles attendent le Seigneur, elles sont donc vraiment sauvées. Leur lampe brille, mais quand le Seigneur 
revient, il leur manque quelque chose d'indispensable, dont on a absolument besoin pour prendre part au 
festin des noces qui dure 1000 ans: de l'huile dans des vases à part. Ces cinq vierges n'ont pas été tellement 
intelligentes: elles ont vécu au jour le jour et n'ont pas vu le but. Ce sont des chrétiens insensés, qui n'ont pas 
travaillé à faire valoir le talent qu'ils ont reçu, la vie de Dieu, liée au Christ qui a vaincu aussi bien la mort 
que Satan et le monde, ce Christ qui a résisté à la chair durant toute sa vie, qui a toujours été obéissant au 
Père. Dans mon esprit, je suis obéissant! Ce n'est plus si difficile d'être obéissant depuis que Jésus-Christ vit 
en moi. C'est seulement une question de développer cette vie, de la nourrir et de grandir dans cette vie pour 
devenir fort en esprit. 

Nous devons être transformés par cette vie. Fais confiance au Seigneur, il ne nous veut que du bien. 
Suivons le Seigneur d'un cœur entier! Cette transformation ne sera pas à notre désavantage. Je ne manquerai 
rien, si je suis transformé. Satan a voulu faire croire à Eve que Dieu leur cachait quelque chose: « Vous allez 
être comme Dieu, vous serez intelligents, vous pourrez alors différencier le bien du mal ». Satan voulait faire 
croire à Eve que Dieu la privait de quelque chose; quant à nous, soyons conscients que nous avons la même 
tentation aujourd'hui: « Je veux une certaine chose maintenant et je ne peux pas attendre ». Beaucoup de 
jeunes gens sont tombés dans ce piège. Ceci est particulièrement important en ce qui concerne l’impudicité; 
dans ce monde, on n'attend plus le mariage pour avoir des relations. Restons fidèles au Seigneur. C'est trop 
dommage d'échanger une vie si précieuse pour un plat de lentilles, comme Esaü.

La vie est quelque chose de merveilleux et nous devons l'apprécier toujours plus. Et quand nous faisons 
quelque chose, réfléchissons avant de le faire; voyons  d'abord si cela nous apporte la vie ou la mort. Le 
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Seigneur veut nous faire un cadeau! Il nous veut du bien, et nous ne voulons pas perdre de vue le but de 
Dieu. Il a vraiment un but élevé; je ne pense pas que quelqu'un sur cette terre voie un but plus élevé que 
nous: jouir du Seigneur, de la Parole, connaître la vérité. Même si nous avons encore beaucoup de faiblesses 
personnelles, le Seigneur nous a montré un chemin pour la vie pratique de l'Eglise, depuis le fondement et la 
base de l'unité jusqu'à l'édification pratique du Corps. Nous avons tout reçu en cadeau; beaucoup d'entre nous 
ont même grandi dans l'Eglise. Des frères et sœurs ont été mis en prison pour cette vision, certains sont morts 
pour l'Eglise, pour la précieuse vie de l'Eglise. 

Christ notre vie: cela veut dire qu’il est tout pour nous. Qui d'autre a pu te sauver de tes péchés? Est-ce 
que quelqu'un d'autre a déjà pu t'en délivrer? Et que ferais-tu si tu n'avais plus Jésus? Les péchés referaient 
surface, car s'ils ne seraient pas pardonnés, et un jour viendrait le jugement. Dieu est amour, il nous donne 
tout. Pouvais-tu te sauver toi-même, te donner la vie éternelle? Non; tout vient de sa grâce, de son amour! Il 
a envoyé son Fils, et celui qui croit en lui sera justifié. Si tu crois en lui, tu reçois tout en cadeau. Ce n'est pas 
une performance, c'est la signification de la foi: le Seigneur fait quelque chose uniquement parce que tu lui 
fais confiance. Seul un petit grain de sénevé est nécessaire mais suffisant pour que tu mettes en mouvement 
le Seigneur dans toute sa puissance. Si tu crois, c'est comme un petit grain de sénevé, tu peux transporter des 
montagnes: « C'est à cause de votre incrédulité, leur dit Jésus. Je vous le dis en vérité, si vous aviez de la foi  
comme un grain de sénevé, vous diriez à cette montagne: Transporte-toi d'ici là, et elle se transporterait;  
rien ne vous serait impossible » (Mat. 17:20). Cela veut dire que ta performance est minuscule mais que le 
succès, l'efficacité est immense. Par la foi, j'ai reçu l'Esprit, Dieu vit en moi! La vie, la force, la résurrection, 
la foi, l'amour, la lumière, la vie, l'édification – tout ce qui est utile à la vie et à l'édification est en moi, tout 
est dans la vie, Dieu nous l'a offert dans sa vie. Avons-nous besoin de quelque chose de plus, nous à qui le 
Seigneur  s'est  offert,  qui  avons  été  oints,  justifiés,  glorifiés?  Nous  ne  pouvons  que  rendre  grâces 
continuellement au Seigneur. Seigneur Jésus, nous te louons, nous te remercions! 

Nous rencontrons bien sûr des difficultés,  mais elles sont relativement insignifiantes en comparaison 
avec ce que nous avons reçu du Seigneur. Parfois, nous devons juste prendre conscience de ce que nous 
avons, de ce que nous sommes devenus par la transformation du Seigneur. Parfois, mes pensées me créent 
des problèmes, parfois ce sont les frères et sœurs, car là où il y a des hommes, il y a des difficultés. Mais je 
peux vaincre ces difficultés avec mon Seigneur, parce qu'elles sont sans comparaison avec l'immense grâce 
que le Seigneur nous a donnée et nous donne encore chaque jour. Ne dis pas: « Maintenant je suis capable de 
sauter par-dessus les murailles », mais reconnais: « Avec mon Dieu, je peux sauter par-dessus les murailles »! 
Proclame: « Avec mon Seigneur, avec la vie, avec mon Christ, tout est possible ». Tout est possible à celui 
qui croit! Ne pense pas que tu y parviendras du premier coup, mais commence! Quand j'ai appris le saut en 
hauteur, j'ai commencé par sauter un mètre, puis j'ai essayé de sauter plus haut, de plus en plus haut; je me 
suis simplement exercé, comme nous le faisons tous. Nous devons nous exercer. Commence à t'exercer dans 
les petites choses à vaincre avec le Seigneur et ensuite tu le feras dans les choses plus grandes, ton courage 
augmentera. Avançons pas à pas. Dans le sport nous connaissons cela, nous n'atteignons pas le panier du 
premier coup, nous devons nous exercer et finalement nous parvenons presque toujours à mettre la balle dans 
le panier, et même depuis des distances différentes. C'est aussi ainsi avec le Seigneur, et dans notre vie, il 
nous donne beaucoup d'occasions diverses pour nous entraîner. Toute notre vie va être pénétrée de sa vie, si 
nous nous exerçons à faire toutes choses avec le Seigneur. Voilà ce qu'est la vie. Il ne s'agit pas de donner un 
enseignement,  mais  l'essentiel  c'est  que  nous  nous  exercions  avec  des  aides  pratiques  à  marcher  selon 
l’Esprit. 

Dans la prière on apprend à plus connaître le Seigneur. Pour le connaître personnellement,  dans ses 
réactions, ses sentiments, dans ce qu'il aime, et ce qu'il n'aime pas, ce qui lui plaît et ce qui lui déplaît, nous 
devons le toucher dans la vie et la prière. Nous exerçons notre esprit pour avoir les yeux fixés sur lui. Rendre 
une flèche bien pointue est une chose, mais il est aussi important qu'elle atteigne le but! Quelle est notre 
cible? Notre cible est constituée de trois cercles, et c'est l’esprit qui est au centre. Nous sommes des apprentis 
archers et nos flèches n'atteignent pas toujours le but, mais nous faisons des progrès. Si nous nous entraînons, 
nous deviendrons des maîtres, nous allons atteindre l'esprit. Nous devons tous nous exercer continuellement. 
Ce n'est rien de spectaculaire, mais c’est crucial. Nous devons manger et boire le Seigneur. Cela peut paraître 
étrange et c’est souvent méconnu dans la chrétienté, mais c’est ce que le Seigneur a déclaré dans Jean 6:33: 
« Car le pain de Dieu, c'est celui qui descend du ciel et qui donne la vie au monde. Ils lui dirent: Seigneur,  
donne-nous toujours ce pain. Jésus leur dit: Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim,  
et celui qui croit en moi n'aura jamais soif. » Le Seigneur nous donne là une parole très claire: nous devons 
le manger. « Il dit cela de l'Esprit que devaient recevoir ceux qui croiraient en lui » (Jean 7:39). Au chapitre 
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6, il ne parle bien sûr pas non plus de sa chair et de son sang mais de ses paroles qui sont Esprit et vie; 
cependant, les Juifs n'ont pas compris et finalement, ils ont voulu le tuer. Les Juifs n'ont pas cru et une partie 
des disciples sont partis, ils n'ont pas compris ce que le Seigneur voulait. Mais nous, nous comprenons ce 
que le Seigneur veut, et c'est un commandement, un ordre: si tu veux survivre, si tu veux avoir la vie, tu dois 
manger.  « Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle: et je le ressusciterai au dernier  
jour » (v. 54). 

Boire et manger
Comment pouvons-nous boire et  manger?  Nous savons nous servir  d'un couteau et  d'une fourchette, 

chacun sait comment boire de l'eau à l'aide d'un verre, mais comment boit-on l'Esprit? Pour cela nous n'avons 
pas de couverts, mais nous avons une bouche. Le Seigneur nous promet que si nous ouvrons notre bouche il 
la remplit. Quand nous mangeons et buvons, notre bouche est très importante, ainsi que notre cœur et notre 
désir de goûter le Seigneur. Je prie par la foi, je reçois l'Esprit et j’atteins le but. Je dois le chercher de tout 
mon cœur, utiliser ma bouche et aussi utiliser la Parole. Ses paroles sont Esprit et vie! La Parole et la prière 
sont une combinaison merveilleuse pour toucher le Seigneur, c'est une affaire d'exercice pratique et nous 
devons le faire.  Nous devons prendre la Parole au sérieux.  Quand tu pries et  prends la Parole,  reçois-la 
comme la Parole directe de Dieu. Beaucoup parler n'agit pas autant que toucher l'Esprit avec la Parole. C'est 
efficace !

J'ai  entendu parler  récemment d'une sœur en Chine,  qui  a cru au Seigneur depuis que son fils  lui a 
témoigné de sa foi. Récemment, son mari est revenu d'une conférence à la maison complètement transformé 
par l'effet de la vie. Auparavant, il travaillait sept jours par semaine; maintenant, il a dit à son chef qu'il ne 
travaillerait plus que six jours. Il réserve le septième au Seigneur. Auparavant, quand il rentrait à la maison le 
soir, il se couchait immédiatement, mais depuis cette transformation, bien qu'il soit fatigué, il prend encore la 
Parole avant d'aller dormir, il prie et lit. Sa femme a été très étonnée par cette transformation. Elle avait déjà 
lu un peu la Bible, mais ça ne lui avait pas beaucoup parlé. Mais ils sont allés ensemble chez des frères et 
sœurs, et là, elle a vu combien les frères et sœurs prenaient la Parole au sérieux, ce qui l'a impressionnée. En 
rentrant à la maison elle a dit: « Je dois aussi lire la Parole avec le même sérieux. » Elle l'a fait, et elle aussi 
prié la Parole. Elle a touché quelque chose qu'elle ne connaissait pas avant, elle a vraiment touché la vie. 
Avant,  elle  avait  lu la Bible  mais cela  ne lui  avait  rien apporté.  Maintenant  qu'elle  l’a lue en la  priant 
sérieusement, elle a été transformée par la vie! Nous devons faire une telle expérience, nous aussi. 

Chercher le Seigneur, pas un sentiment
Nous pouvons vraiment toucher le Seigneur en réalité même si nous ne ressentons pas chaque fois une si 

grande joie. Quand nous parlons de toucher le Seigneur, nous ne cherchons pas un sentiment, nous cherchons 
le Seigneur. C'est un point important de ne pas chercher un sentiment, mais de chercher le Seigneur. Si tu le 
cherches réellement par la foi, alors il se laissera trouver. S'il te donne de la joie, s'il te donne la paix dans ton 
cœur, de l'amour, ou du courage, de la tranquillité ou te parle, t'éclaire sur un état qui ne lui plaît pas, ou s'il 
dit:  « Ce que tu fais me plaît », tout cela,  laisse-le au Seigneur. Ton souci doit être est de viser juste et 
d'atteindre  la  cible.  Pour  le  reste,  laisse  le  Seigneur  agir.  Nous  appelons  cela  manger  et  se  réjouir  du 
Seigneur. Nous ne recevons jamais rien de négatif du Seigneur, si nous venons à sa Parole pour le rencontrer,  
il est généreux. Laisse-le faire, prépare ton cœur, ne sois pas fier. C'est important de lire et prier la Parole 
avec sérieux et de nous efforcer de chercher le Seigneur. C'est une affaire du cœur. Parfois nous devons 
combattre, jusqu'à ce que nous percions. Certaines fois, le Seigneur attend que mon cœur soit prêt et alors il 
se montre à moi dans sa Parole. Parfois, il me touche et je suis rempli de joie; d'autres fois, quand il me 
touche, je suis triste; à d'autres moments, je suis fortifié. C’est merveilleux d’être touché par le Seigneur!

Nourrir les frères et sœurs
Si nous sommes nous-mêmes nourris, nous pouvons alors aussi nourrir les frères et sœurs. Ce qui est 

merveilleux dans l'Eglise, c'est que nous nous nourrissons les uns les autres, nous sommes un, nous voulons 
seulement  le Seigneur et  nous sommes tellement  reconnaissants  de  recevoir  quelque chose de lui,  nous 
sommes simplement pour le Seigneur! Les jeunes nourrissent les moins jeunes, les plus âgés nourrissent les 
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jeunes … quelle atmosphère merveilleuse! Plus nous le ferons, plus l'atmosphère sera céleste.  Exerçons-
nous! Même si les autres ne le font pas, fais-le parce que tu as vu quel est  le  but du Seigneur.  Fais-le, 
aujourd'hui, demain et tous les jours! Une petite parole nourrit et fortifie l'Esprit: « Dans la dernière réunion, 
dans  notre  dernière  communion,  en lisant  la  Parole,  nous avons vu ceci  ou cela,  j'ai  été  touché par tel  
verset. » Nul besoin de raconter de longues histoires! Si nous sommes nourris, alors nous pouvons aussi en 
entraîner d'autres, comme dans le Cantique des Cantiques: « Entraîne-moi après toi! Nous courrons! » (Cant. 
1:4). « Seigneur, entraîne-moi après toi pour les frères et sœurs! » Chacun de nous est très important pour le 
Seigneur et peut dire cela,  afin que nous courions tous après lui! Cette édification mutuelle – nourrir et 
prendre soin les uns des autres – est importante.  

Que faisons-nous dans l'Eglise? Nous nous nourrissons et prenons soin les uns des autres! Une certaine 
personne qui a écrit quelque chose de négatif sur l'Eglise a cependant reconnu: « Il faut admettre une chose, 
c'est qu'ils aiment le Seigneur! Ils aiment les frères et sœurs! » On doit pouvoir dire une chose de nous, c'est 
que nous aimons le Seigneur et que nous aimons les frères et sœurs. Si nous aimons le Seigneur, et c'est le 
cas, alors nous devons apprendre à laisser notre petit moi de côté et faire une offrande au Seigneur, à l'Eglise, 
un sacrifice de louanges, un chant.

Au tout  début,  nous n'étions  pas beaucoup,  entre  six  et  huit.  au commencement  nous nous sommes 
seulement occupés du Seigneur, nous nous sommes réjouis de la Parole, nous savions seulement que nous 
devions exercer notre esprit, nous devons manger et boire, abandonner la vie de l'âme. Que tu sois de bonne 
ou de mauvaise humeur,  oublie  la  vie de ton âme!  Nous avons appris  tout  cela,  et  nous nous sommes 
exhortés les uns les autres. Perdre la vie de son âme mais gagner Christ, c'est le nouvel homme! Nous nous 
sommes beaucoup rassemblés et nous nous sommes simplement réjouis du Seigneur. Peu à peu, le Seigneur 
a ajouté des frères et sœurs. A l'époque, quelqu'un a même déménagé pour venir nous fortifier. C'est peut-
être aussi quelque chose à considérer. Regardez les frères et sœurs peu nombreux dans différentes villes: ils 
aimeraient aussi jouir de la vie de l'Eglise. En fait, je n'ai en fait pas de conseil à donner, je ne sais pas ce que 
le Seigneur veut faire chez vous, mais priez et demandez au Seigneur ce qu'il a prévu. Je n'ai pas une réponse 
à donner pour chaque situation, mais nous avons tous un esprit, nous avons tous le Seigneur, nous pouvons le 
toucher et recevoir des fardeaux du Seigneur et des directions à prendre. Nous savons que le Seigneur veut 
bâtir l'Eglise, prions pour cela! Priez vraiment pour les endroits où aucune Eglise n'a encore été établie, c'est 
notre fardeau aussi! Priez fidèlement, le Seigneur va le faire; ne pensez pas que le Seigneur ne veut pas le 
faire.

Cherchez comment mieux annoncer l’Evangile,  comment aborder les gens et leur présenter la bonne 
nouvelle.  Si nous ne le faisons pas, qui va venir? Les gens ne nous tombent pas dans les bras, nous ne 
pouvons pas attendre que le Seigneur nous envoie des personnes. Le Seigneur attend aussi, jusqu'à que tu 
ailles chercher les gens. Le Seigneur a dit « Allez! », et pas: « Attendez jusqu'à que les hommes viennent à 
vous. » Allez, parlez aux gens, invitez-les! 

Le discernement de la vie
Le discernement de la vie est une chose importante. Différencier la vie de la mort, c'est fondamental.  

Dieu l'a déjà exigé au début, dans la Genèse. Nous devons distinguer l'arbre de la connaissance du bien et du 
mal de l'arbre de la vie. Cela commence aussi en nous-mêmes: nous devons pouvoir faire la différence entre 
ce qui vient de l'âme et ce qui vient de l'esprit, ce qui vient du vieil homme et ce qui vient du nouvel homme. 
Exercer notre discernement est notre travail quotidien. Seul celui qui  veut faire la différence, va avoir du 
discernement. Celui pour qui tout est complètement égal et laisse aller les choses, qui pense que l'esprit et 
l'âme sont une seule chose, n'a pas de discernement. Ce que nous voyons dans la Bible, nous devons aussi le 
mettre en pratique. La Bible dit très clairement dans Hébreux 4:12:  « Car la parole de Dieu est vivante et  
efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants,  pénétrante jusqu'à partager âme et  
esprit, jointures et moelles; elle juge les sentiments et les pensées du cœur ». Nous devons distinguer l'âme 
de l'esprit. La parole est là pour provoquer une séparation, et pour la rendre possible. Le Seigneur te parle par 
sa Parole et tu dois te décider: veux-tu faire la différence ou pas, veux-tu correspondre au Seigneur ou à toi-
même? Si tu veux correspondre au Seigneur, tu vas y parvenir en collaborant avec lui!

« Mais l'homme naturel n'accepte pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui, et  
il ne peut les connaître, parce que c'est spirituellement qu'on en juge. L'homme spirituel, au contraire, juge  
de tout, et il n'est lui même jugé par personne » (2 Cor 2:14-15). Il est impossible que les hommes qui ne 
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connaissent pas le Seigneur acceptent tout; nous ne pouvons pas même l'attendre de la part des chrétiens qui 
sont nés de nouveau, mais qui n'exercent pas leur esprit, qui ne connaissent donc pas la vie, et continuent à 
vivre leur vie naturelle. Nous aurons des difficultés, si nous connaissons beaucoup de bons enseignements 
mais pas la vie. Jésus dit aux pharisiens: « Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites! Parce que vous  
payez la dîme de la menthe, de l'aneth et du cumin, et que vous laissez ce qui est plus important dans la loi,  
la justice, la miséricorde et la fidélité: c'est là ce qu'il fallait pratiquer, sans négliger les autres choses »  
(Mat. 23:23). 

Discerner les esprits
Dans 1 Corinthiens 12:10 il est parlé de discerner les esprits. Dans certains systèmes religieux, seul le 

clergé est censé avoir l'Esprit, et tous les autres sont des personnes soumises qui doivent écouter ce que le 
clergé dit. Certains disent que l'Esprit leur a dit ceci et cela, que tel frère doit faire ceci ou cela. Nous devons 
savoir discerner ce qui est  de l'Esprit.  Malheureusement,  les gens appliquent cette parole dans n'importe 
quelle situation.

Si nous ne pouvons pas discerner l'Esprit en nous, nous ne le pouvons pas non plus chez les autres et 
nous  ne  discernons  même  pas  quand  nous  sommes  confrontés  à  la  religion.  Si  nous  manquons  de 
discernement,  nous ne verrons  que l’apparence des choses. Prions pour que le Seigneur nous donne son 
discernement dans notre esprit.

Discerner le Corps
Nous devons aussi discerner le Corps (1 Cor. 11:29)  « Car celui qui mange et boit sans discerner le  

corps du Seigneur, mange et boit un jugement contre lui-même ». Cette expression, « discerner le corps » a 
de toute évidence un lien avec la Table. Paul reproche aux frères et sœurs de ne pas discerner le Corps, et  
leur dit au verset 21:  « Car, quand on se met à table, chacun commence par prendre son propre repas, et  
l'un a faim, tandis que l'autre est ivre. N'avez-vous pas des maisons pour y manger et boire? Ou méprisez-
vous l'Eglise de Dieu, et faites-vous honte à ceux qui n'ont rien? » Ces frères et sœurs, qui viennent avec leur 
nourriture  à  la  Table  et  ne  font  pas  attention  à  ceux  qui  n'ont  rien  et  qui  les  regardent  manger!  Paul 
réprimande ces gens riches, et leur reproche de ne pas discerner que ceux qui sont pauvres appartiennent 
aussi au Corps de Christ. Au chapitre 12, il ajoute qu'aucun des membres ne doit penser qu'il est important au 
point de n'avoir pas besoin des autres, ou qu'il est de qualité inférieure et donc qu'il n'appartient pas au Corps. 
C'est le problème de beaucoup: ils ne reconnaissent pas qu'ils sont des membres à part entière du Corps et 
que le Seigneur a besoin d'eux pour l'édification. Nous sommes l'Eglise; ne dis pas que l'Eglise a telle et telle 
caractéristique, car  tu es l'Eglise. Tu n'es pas  toute l'Eglise, mais un membre à part entière du Corps de 
Christ. Est-ce que mon bras peut dire qu'il ne m'appartient pas, qu'il n'est pas moi? Non, il ne le peut pas! 
Ainsi chacun de nous est l'Eglise. Si tu as quelque chose à critiquer au sujet de l'Eglise, alors pleure et 
repens-toi, car tu es un membre de ce Corps. L'Eglise, c'est aussi toi! Nous devons discerner le Corps.

Discerner la religion et la mort
Nous devons aussi discerner les signes de la mort et de la religion (Gal. 5:19-23), et pour cela nous avons 

besoin de la vie. Dans Matthieu 23, il est question de ces deux sortes de signes: à l'extérieur, la religion est 
belle, mais la mort règne à l'intérieur. La religion est une société de croyants qui n'ont pas de vie; et s'ils ont 
la vie, ils l'étouffent, parce qu'elle apporte le discernement. Le Corps, l'Eglise, éprouve et discerne. Si nous 
ne savons pas comment discerner, faisons alors confiance à l'Eglise: si elle est en bonne santé, elle discerne. 
Les frères et sœurs, les membres du Corps, savent ce qui est de l'Esprit et ce qui est de la chair et de l'âme. 
Le Corps peut discerner. Si tu as un problème, tourne-toi vers le Corps, parce que la vie est dans le Corps, et 
le Corps, s'il est en bonne santé peut toujours discerner. L'Eglise est toujours la dernière instance pour tester 
les choses, la Parole dit qu'elle est la colonne et l'appui de la vérité (1 Tim. 3:15), dans l'Eglise il y a la vie.

Le Seigneur  désire  que le  Corps  soit  continuellement  sanctifié;  nous sommes dans  un processus  de 
transformation, l'Eglise doit aller de l'avant, et ne doit en aucun cas reculer. Ne cherche pas d’excuses ! Dans 
l'Apocalypse, il est parlé des vainqueurs, et cela doit nous encourager: même quand la situation n'est pas si 
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bonne, nous devons être fidèles au Seigneur jusqu'à que toute la situation soit rétablie et que toute l'Eglise 
aille de l'avant! Ayons un fardeau pour toute l'Eglise! Les jeunes doivent aussi faire leur part.  Ainsi,  le 
Seigneur pourra nous bénir.

Prendre soin de l'unité
Prenons aussi soin de l'unité. C'est une dernière exhortation cruciale. Si nous ne sommes pas un, l'Eglise 

ne peut pas grandir. Bien sûr, les difficultés nous amènent vers le Seigneur, mais ce n'est pas un état normal. 
Une  situation  normale  est  faite  de  paix  et  d'unité.  Prendre  soin  les  uns  des  autres  pour  nous  nourrir 
réciproquement, pour grandir, vaincre, mener notre vie dans le Seigneur, voilà ce qui est normal. 

Le Seigneur nous bénira jusque dans l'éternité (Ps. 133:3)! Louez le Seigneur! Le meilleur, nous allons le 
récolter quand le Seigneur reviendra! Puissions-nous tous y avoir part! Exerçons-nous, mangeons, buvons, 
nourrissons-nous les uns les autres. Que le Seigneur soit avec notre esprit!
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